



[AGOST](#)    [ALGUENA](#)    [ALICANTE](#)    [ASPE](#)    [BANYERES](#)    [BENEIXAMA](#)    [BIAR](#)  
[CANYADA](#)    [CASTALLA](#)    [CAUDETE](#)    [ELDA](#)    [IBI](#)    [MONFORTE DEL CID](#)    [MONOVA](#)  
[ONIL](#)    [PETRER](#)    [PINOSO](#)    [SALINAS](#)    [SAX](#)    [TIBI](#)    [VILLENA](#)

[Clientes](#)    [Contacto](#)    [Vídeos](#)    [Noticias](#)    [Fotografías](#)    [Chat](#)    [Publicidad](#)    [Televisión](#)  
[Correo](#)    [Aviso Legal](#)    [Encuestas](#)    [Agendas Culturales](#)    [Página inicial](#)    [Envía tus fotos](#)    [Emi](#)

Búscador de Noticias 

  


## El Aula Universitaria Sax organiza el II Máster en Gestión del Patrimonio

Buscador Empresas

  


Fue en octubre de 2008 cuando el rector de la Universidad de Alicante, Ignacio Jiménez Raneda, y la alcaldesa de Sax, Ana Barceló, firmaron el convenio de creación del Aula de Extensión Universitaria de la Universidad de Alicante en Sax. De esta manera, el CEAHM Alberto Sols inauguró este nuevo espacio con el Máster en Gestión del Patrimonio, cuya segunda edición comienza el próximo viernes, 23 de octubre, a las 15.00 horas. Al igual que en su primera edición, este curso está dirigido por los profesores Mauro Hernández y Gabino Ponce. Según este último, “la sociedad postindustrial se ha percatado de que existe una parte del patrimonio industrial que ha permanecido abandonado. Se trata de bienes muebles, inmuebles, conjuntos patrimoniales, parajes naturales o modificados por la mano del hombre, etc. Este máster trata de dar un repaso a todos esos recursos para analizar el aprovechamiento sostenible que se puede hacer de ellos”. Estos estudios persiguen el doble objetivo de capacitación profesional, pero también un intento de catalogar, mantener y rescatar ese patrimonio existente en nuestros municipios. El programa se desarrollará a lo largo de todo el curso académico y la parte final del mismo se centrará en los métodos de intervención sobre un espacio o recurso concreto elegido por el propio alumno. Las Aulas de Extensión Universitaria nacen con el objetivo de fomentar la cooperación mutua y favorecer la vinculación entre la Universidad y los distintos municipios de la provincia. Se trata de dar un paso más en el tradicional concepto de extensión universitaria, cuya acción y actividades están dirigidas a todos los miembros de la comunidad universitaria y a la sociedad en general, “con el fin de contribuir a la difusión del conocimiento y la cultura, la igualdad entre hombres y mujeres, la promoción del deporte, la mejora de la calidad de vida y la protección del medio ambiente, como presupuestos del progreso social”, según se recoge en el convenio firmado, y “prestarán especial atención a las demandas sociales de su entorno, así como a la formación de los mayores”. Las clases tendrán lugar en el CEAHM Alberto Sols todos los viernes desde octubre hasta mayo, de 9.30 a 13.30 y de 15.30 a 19.30 horas. La asistencia es gratuita como oyente para el público en general y existe la posibilidad de recibir una media beca de matrícula para los universitarios sajeños que deseen obtener esta titulación. El plazo de inscripción finaliza el 15 de noviembre (Departamento de Geografía Humana de la Universidad de Alicante dghum@ua.es). Más información en el teléfono 96.590.34.20. Plazas limitadas a 40 alumnos.



Texto a buscar

AGENDA CULTURAL



PÁGINA DE INICIO



Háganos su página de Inicio

ÚLTIMOS COMENTARIOS

[\\*quiero saber que le acostado que corra aitor crena...](#)

[\\*La GRAN DEUDA que los socialistas dejaron es cosa ...](#)

[\\*Lo que también resulta impresentable para el plane...](#)

[\\*TE HE RESPONDIDO TRES VECES HOY, PERO LA CENSURA F...](#)

[\\*quienes han de dar los datos de la deuda es la Alc...](#)

[\\*\\*Pues claro que](#)

 ..... [Opine sobre esta noticia haciendo clic aquí](#)